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 ÑÎÖÈÀËÜÍÀß ÑËÓÆÁÀСоциальная служба в Ому-
тинском районе работает эф-
фективно. Оказание услуг ин-
валидам, ветеранам, гражда-
нам пожилого возраста, по-
мощь многодетным и неблаго-
получным семьям, забота о
детях с ограниченными воз-
можностями и сиротами, их
социальная реабилитация - вот
неполный перечень ее задач.

В селе Южно-Плетнево живет
и трудится энергичная, душев-
ная женщина Анна Дмитри-
ченко. Социальным работником
она является с 2018 года. При-
ехав из Тюмени, нашла дело по
душе в небольшом селе. При-
обретя домик с земельным
участком, сначала использо-
вали его под дачу, приезжали
время от времени. А четыре
года назад приняли решение
поселиться постоянно.

- Работать в нашей сфере не-
просто, - рассказывает Анна
Дмитриченко. - Я научилась
разделять чужую боль, сопере-
живать, поддерживать, предо-
ставляя при этом полный на-
бор социальных услуг. Образо-
вание у меня высшее торговое,
но когда представился шанс по-
пробовать себя в другом на-
правлении - отказываться не
стала. Прошла курсы обучения,
получила диплом и сертификат.
Я работаю не только со-
циальным работником, но и
участковым специалистом. В
обязанности входит помощь в
оформлении льгот разным ка-
тегориям граждан. Людям, ока-
завшимся в трудной жизненной
ситуации в период пандемии,
помогаю с трудоустройством,
выполняю другие функции.

Будучи коммуникабельным,
трудолюбивым и добросовест-
ным человеком, Анна быстро
находит общий язык с колле-
гами и сотрудниками различных
ведомств, с которыми тесно
работает, выполняя общее
благое дело.

Своих подопечных она лас-
ково называет «мои бабушки и
дедушки».

- Работа с пожилыми людьми
требует терпения, готовности
в любую минуту прийти на
помощь. Я отношусь к ним
тепло, с уважением и любовью,
как к родным. Пожилые люди,
имея большой жизненный опыт,
частенько дают мне дельные
советы в житейских ситуациях и
хозяйственных делах. Я же го-
родская, многого не знала, - с
улыбкой говорит Анна. - Глав-
ное, научилась ценить каждый
прожитый день. Я с ними на
связи в режиме 24/7. Даже
когда в отпуске, мы созвани-
ваемся и, по возможности, я
проведаю их.

По уходу за пожилыми в обя-
занности Анны обычно входит
поход в магазин за продуктами
и товарами первой необходи-

Дарит
душевное тепло

мости, приобретение лекарств
в аптеке. Производить оплату
по счетам за коммунальные
услуги, делать уборку квартиры
и другую работу по дому, если
нужно - приготовить пищу, по-
стирать и погладить белье, зи-
мой - почистить снег, заготовить
дров - вот далеко не полный
список услуг. Женщина душой
болеет за своих стариков, дела-
ет все на совесть, как для себя.
В официальном списке соци-
альной помощи нет услуги под
названием: «Выслушать все, что
наболело!» Но без  этого не об-
ходится ни один визит к подо-
печным. Многим пожилым лю-
дям, кроме как соцработнику,
излить душу просто некому.

- Бывают моменты, когда мо-
рально тяжело. Сколько лю-
дей - столько и характеров. Но
я не допускаю конфликтных си-
туаций или недопонимания,
всегда выслушаю, успокою,
подбодрю, - говорит Анна.

Доброты и душевного тепла у
нее хватает на всех. Она не
только ответственный соцработ-
ник, но и любящая жена, забот-
ливая мама четырех детей.
Дома небольшое хозяйство -
несколько десятков птиц. К сча-
стью, с домашними заботами

помогают справляться муж и
старшие дети.

- Плюс от личного подворья,
я считаю, - присутствие на
столе экологически чистых про-
дуктов питания. Когда отправ-
ляла деревенские гостинцы
родственникам в город - меня
переполняло чувство гордости.

Профессия соцработника -
труд не из легких, приходится
невольно разделять с подопеч-
ными горечь одиночества,
слезы, усталость, благодарность
и дружбу. Многие уходят, так как
им невыносимо наблюдать, что
с человеком делают старость
и болезни. Но Анна менять
сферу деятельности не собира-
ется. Завтра она снова пойдет к
людям делать уборку и разго-
варивать по душам.

Пенсионеры тоже успели при-
кипеть душой к Ане, пережи-
вают, когда она уходит в отпуск
или на больничный. Именно
они, одинокие и престарелые
жители села Южно-Плетнево,
в знак своей благодарности
обратились в редакцию с
просьбой написать о специали-
сте и человеке с добрым серд-
цем Анне Дмитриченко.

Марина УСОЛЬЦЕВА
Фото Артура САУТИЕВА

Анна Дмитриченко нашла свое призвание - быть нужной людям

Уважаемые работники
строительной отрасли!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Строительная отрасль - локомотив экономики. Она обеспечи-

вает заказами огромное количество смежных предприятий. Дает
работу тысячам специалистов. Преображает города и создает в
них комфортную среду.

Города и поселки Уральского федерального округа сейчас пе-
реживают строительный бум. В соответствии с целями нацпро-
екта «Жилье и городская среда» мы наращиваем темпы возве-
дения домов. Опережающими темпами возводим социальную и
инженерную инфраструктуры. Решаем государственные задачи по
улучшению качества жизни. Повышаем инвестиционную привле-
кательность регионов. Строим современные промышленные
предприятия, дороги и мосты. Это большая и серьезная работа,
с которой справятся только настоящие профессионалы.

Дорогие строители! Благодарю вас за труд. Желаю вам успеха,
благополучия, здоровья. С праздником!

Полномочный представитель президента России
в Уральском федеральном округе Владимир ЯКУШЕВ

Уважаемые работники и ветераны
строительной отрасли!

Поздравляю вас с профессиональным праздником - Днем стро-
ителя!

Это праздник людей многих профессий. Вместе вы преобража-
ете облик Тюменской области, делаете жизнь удобной и ком-
фортной.

Строительный комплекс региона демонстрирует устойчивый
рост, обеспечивает работой и достойной заработной платой ты-
сячи тюменцев, дает стимул для роста смежных отраслей.

Развитие Тюменской области требует от строителей решения
многих задач: возведения крупных промышленных предприятий,
объектов энергетики, транспортной и социальной инфраструктур.
Только в этом году будет построено восемь школ, шесть детских
садов, три крытых бассейна и крытый каток, два центра культур-
ного развития и восемь новых объектов здравоохранения. Пред-
ставители отрасли продолжают наращивать объемы много-
этажного строительства: в 2021 году сдадут в эксплуатацию
1 млн 599 тысяч квадратных метров жилья. Развивается мало-
этажное строительство.

Амбициозные задачи требуют от нас подключения дополни-
тельных механизмов, таких как инфраструктурное кредитование,
внедрение технологии информационного моделирования, приме-
нение механизма комплексного развития территорий для разви-
тия городов. Уверен, вам это по плечу!

Тюменские строители - люди особой закалки, имеющие богатый
опыт, традиции и мощный потенциал. Высокий профессионализм
и компетентность позволяют вам осваивать современные техно-
логии, внедрять передовые системы управления, готовить до-
стойную смену.

В этот день самые теплые слова благодарности мы говорим
ветеранам отрасли. Своим самоотверженным трудом вы задали
высокую планку строительному комплексу Тюменской области.
Спасибо за ваш созидательный труд и наставничество.

Желаю всем строителям успехов в реализации намеченных
планов, здоровья и счастья, благополучия вам и вашим близким.
С праздником!

Губернатор Тюменской области Александр МООР

8 АВГУСТА - ДЕНЬ СТРОИТЕЛЯ

Идёт заготовка кормов
По данным управления АПК, по состоянию на 5 августа заго-

товлено 2 560 тонн сена, что составляет 33 процента от плана.
Заложено 12,7 тыс. тонн сенажа, что составило 18 процентов
от планируемого объема.

Три сельскохозяйственных предприятия - ООО «Иван да
Марья», ООО Сп «Ситниковское», ИП глава К(Ф)Х Дмитриев С.Г.
для ускорения созревания провели десикацию гороха на общей
площади 1 574 га. Также к зяблевой вспашке почвы приступили
ООО «Шабановсоке МПО», ООО «Бизон» и Сп «Ситниковское»
на общей площади 600 га.

Марина УСОЛЬЦЕВА
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Ольга Усольцева:
«Доктора верят

в лучший исход»
В Омутинском моноинфекционном госпитале для лечения

пациентов с коронавирусной инфекцией развернуто 100 коек

Ольга Усольцева: «Вакцинация
от COVID-19  - это  единственный

надежный способ избежать заражения
коронавирусом или осложненного

течения заболевания»

Гериатры Российского геронтологи-
ческого научно-клинического центра
РНИМУ им. Н.И. Пирогова отвечают на
часто задаваемые вопросы.

- Какую вакцину от COVID-19 лучше
выбрать для вакцинации пожилого че-
ловека?

- Пожилой человек может вакциниро-
ваться любой зарегистрированной на
территории РФ вакциной.

- Стоит ли делать прививку долгожи-
телям?

- Очень пожилой возраст, наличие
гериатрических синдромов и множе-
ственных хронических заболеваний не
являются противопоказаниями для вак-
цинации, но перед прививкой необхо-
димо проконсультироваться с врачом.

- Может ли прививка усугубить тече-
ние хронического заболевания?

- Нет, но вакцинироваться следует в
период ремиссии хронического заболе-
вания.

- Является ли онкология или сахар-
ный диабет у пожилых противопоказа-
нием к вакцинации?

- Нет, не является.
- Можно ли вакцинироваться по-

жилому человеку с заболеваниями
легких?

- При любом хроническом заболева-
нии в стадии компенсации вакцинация
разрешена.

- Какие побочные явления могут воз-
никнуть после вакцинации у пожилых
людей?

- Пожилыми людьми прививка пе-
реносится хорошо. В редких случаях на
1 - 2 сутки после вакцинации может воз-
никнуть слабость, общее недомогание,
незначительное повышение темпера-
туры, неприятные ощущения в области
инъекции.

- Когда после вакцинации появля-
ется иммунитет у пожилых людей?

- Иммунитет вырабатывается в тече-
ние нескольких недель и даже месяцев
после вакцинации, поэтому сразу после
введения первого компонента вакцины
и четыре недели после введения вто-
рого компонента необходимо особо вни-
мательно относиться к мерам защиты:
носить маску и соблюдать социальную
дистанцию.

- Насколько длительным будет имму-
нитет после вакцинации?

- В настоящее время этот вопрос изу-
чается. Предположительно иммунитет
может сохраняться от шести месяцев до
двух лет.

- При аллергической реакции на ле-
карственные препараты можно ли вак-
цинировать пожилых людей?

- Противопоказанием к вакцинации
может быть тяжелая аллергическая
реакция на введение вакцин в анам-
незе. Аллергическая реакция на лекар-
ственные препараты не является про-
тивопоказанием к вакцинации.

- Нужна ли подготовка перед вакци-
нацией для пожилых людей?

- Специальная подготовка перед вак-
цинацией не нужна.

- Нужно ли определять антитела пе-
ред вакцинацией не болевшим?

- Не нужно.
- Пациенты с деменцией, получаю-

щие транквилизаторы, могут быть при-
виты?

- Да.
- Какие еще прививки необходимо

делать пожилым людям?
- Пожилым людям необходимо приви-

ваться в соответствии с национальным
календарем профилактических приви-
вок, куда входят прививки от гриппа и
пневмококковой инфекции.

По материалам интернет-ресурсов

 COVID-19

Вакцинация
пожилых людей

На базе Омутинской центральной рай-
онной больницы 10 июля был вновь
развернут моноинфекционный госпи-
таль для лечения пациентов с новой
коронавирусной инфекцией. О том, как
он функционирует, сегодня мы бесе-
дуем с заведующей моноинфекцион-
ным госпиталем, заместителем глав-
ного врача по медицинской части, вра-
чом-терапевтом высшей квалификаци-
онной категории ГБУЗ ТО «Областная
больница №11» р.п. Голышманово
Ольгой Усольцевой.

- Ольга Анатольевна, прошли первые
три недели с момента, как начали по-
ступать первые заболевшие. Расска-
жите, сколько сейчас пациентов нахо-
дится на лечении?

- В моноинфекционный госпиталь со-
гласно маршрутизации департамента
здравоохранения Тюменской области
поступают пациенты из Голышманов-
ского, Аромашевского, Юргинского, Ому-
тинского, Армизонского, Бердюжского
районов, городов Ялуторовска и Заво-
доуковска. На данный момент на лече-
нии находится девяносто четыре па-
циента, бывают дни максимального за-
полнения. Прирост заболевших новой
коронавирусной инфекцией стреми-
тельно увеличивался с первых дней от-
крытия моногоспиталя. Уже на первой
неделе возникла необходимость расши-
рения коечного фонда с 70 и увели-
чения численности медицинского пер-
сонала. В настоящее время мы имеем
100 койко-мест.

- Какие отделения функционируют?
- На базе стационарного корпуса раз-

вернуты три отделения моногоспиталя
и реанимационный блок. Пациенты раз-
делены по степени тяжести, наличию
сопутствующей патологии, есть специ-
альное отделение, где находятся паци-
енты с ковидными пневмониями, но еще
не подтвержденными морфологически.

- Сколько человек находится в реа-
нимации? Там, как правило, пациенты
с тяжелым течением болезни.

- Реанимационный блок, где, как пра-
вило, находятся пациенты с наиболее
тяжелым течением болезни расс-
читан на десять койко-мест. Сейчас двое
пациентов находятся на искусственной
вентиляции легких, еще двое - на специ-
альном неинвазивном аппарате венти-
ляции. Четверо пациентов получают кис-
лородную терапию с использованием
лицевых масок. Всего на постоянной
кислородной поддержке находится
52 пациента. Часть пациентов получают
кислород не постоянно.

- С увеличением числа пациентов
вам пришлось усилить состав медпер-
сонала?

- Да, сегодня в МИГе постоянно рабо-
тает четыре врача-терапевта, три врача-
анестезиолога-реаниматолога, врач-
хирург, узи-диагностики и эндоскопии,
врач-инфекционист. В ночное время и
выходные дополнительно выходят де-
журные врачи из состава обученных
врачей-терапевтов. На каждом посту
трудится по две медицинских сестры, так
как нагрузка очень высокая - пациенты
в большинстве тяжелые по заболева-
нию, много с сопутствующей патологией,
возрастных. Очень тяжелый труд у сани-
тарок. За каждым пациентом закреплен

лечащий врач. Работать в средствах ин-
дивидуальной защиты, выполняя про-
цедуры, непросто. Рабочая смена пер-
сонала составляет 12 часов в сутки.

Сложность и в том, что возрастные
пациенты не всегда выполняют рекомен-
дации медперсонала, на фоне гипоксии
утомлены, следовательно, требуют по-
вышенного внимания и контроля.

- Из каких районов госпиталь прини-
мает пациентов?

- География такая: в среднем из Ялу-
торовска проходит лечение около 5 про-
центов пациентов, из Омутинского рай-
она - 50 процентов, из Голышманов-
ского на лечении 40 процентов пациен-
тов, остальные из Юргинского, Аро-
машевского и других районов. Всего с
10 июля госпитализировано 197 забо-
левших, конечно, есть случаи с леталь-
ным исходом. После выписки пациенты
с сохраняющимися признаками ды-
хательной недостаточности, другими
осложнениями могут быть направлены
на первый этап реабилитации в сана-
тории «Светлый», «Градостроитель».

- Ольга Анатольевна, те, кто лечится
в госпитале, проходили до болезни
курс вакцинации от коронавирусной ин-
фекции или нет?

- Ежедневно к нам поступает от 10 до
20 человек. Подавляющее большин-
ство - непривитые граждане. И у них, как
правило, развивается тяжелое течение
болезни. Есть небольшой процент па-
циентов, которые прошли полный курс
вакцинации двумя компонентами вак-
цины. Но они заболели через одну-две
недели после прививки, когда еще не
был сформирован иммунитет от бо-
лезни. Поэтому после прививки нужно
поберечься и соблюдать меры пред-
осторожности - продолжать носить
маску, перчатки, обрабатывать руки, из-
бегать контактов, стараться держать со-
циальную дистанцию. Очень низкий про-
цент среди заболевших после вакцина-
ции. В госпитале было несколько паци-
ентов из числа вакцинированных с ми-
нимальным поражением легких, но с
тяжелой сопутствующей патологией -
сахарный диабет с ишемической бо-
лезнью сердца, ранее перенесшие ин-
сульты. Можно смело говорить, что их

жизнь спасена во многом из-за вакци-
нации. Вакцинированные могут забо-
леть, но болезнь протекает в легкой
форме.

- Вы сказали, что в реанимации нахо-
дится на сегодняшний день восемь па-
циентов. Каково их состояние?

- В реанимации спасаем пациентов с
наиболее тяжелым течением ковидной
пневмонии. У таких почти всегда есть
сопутствующая патология, - диабет, ожи-
рение, наличие сердечно-сосудистых
заболеваний, цирроз печени, миокарди-
одистрофия. Но мы делаем все, чтобы
пациенту помочь и всегда верим в луч-
ший исход.

Есть такие, кто не обращаются свое-
временно в медицинскую организацию,
в таких случаях часто развиваются ос-
ложнения. Чем раньше начата противо-
вирусная терапия, тем она эффективнее.
Антибактериальная терапия начи-
нается, когда уже есть бактериальные
осложнения, развивающиеся к концу
первой недели заболевания. Поэтому
антибиотики в начале заболевания про-
тивопоказаны. Коронавирусная пневмо-
ния абсолютно не такая, как известные
до этого формы пневмоний, она особен-
ная по механизму повреждения и своей
клинике. На первое место выходит сис-
темная воспалительная реакция и мно-
жественные тромбозы сосудов. Поэтому
и частая потеря обоняния, как следствие
тромбоза сосудов нервной ткани.

У коронавирусной пневмонии быстрое
прогрессирование: если изначально
пациенту ставится поражение легких
4 процента, то буквально через три -
четыре дня оно может развиться до
40 процентов. Потому важно как можно
раньше обратиться за помощью в ле-
чебное учреждение.

Среди наших пациентов были с пора-
жением легких 80 процентов и выше.
Был пациент даже со стопроцентным
поражением. К сожалению, такие вы-
живают редко.

- Как оборудованы палаты?
- Все отделения обеспечены кисло-

родными подводками. Кислород для
большинства является спасением. В
палатах лежит по два - четыре чело-
века. Реанимационные оборудованы на
два блока, где находятся по два чело-
века, есть два блока - по три человека.
Среднее время пребывания в госпи-
тале 8 дней, затем долечивание в моно-
госпитале второго уровня или амбула-
торно. Пациентов лечат от кислородной
зависимости и стараются быстрее вы-
писать - места нужны для других.

- Какой возраст у пациентов?
- На второй неделе работы моногос-

питаля у нас 60 процентов было трудо-
способного возраста. Последние 12 дней
стало поступать больше пациентов стар-
ше 60 лет. В основном госпитализи-
руются с поражением 40 - 45 про-
центов. Есть те, у кого оно составляет
15 - 20 процентов, но болезнь ослож-
нена ожирением, сахарным диабетом,
поражением сердца, для которых незна-
чительное поражение уже смертельно
опасно. Показание к госпитализации
оценивается по общему состоянию че-
ловека. Если же обратившийся пациент
привит, то для нас это облегчение, так
как мы знаем, что он выздоровеет на-
много быстрее.

- Ольга Анатольевна, вы работаете в
«красной зоне». Это риск для здоро-
вья доктора. Прививку поставили?

- Привилась «ЭпиВакКороной». Пере-
несла процедуру хорошо, было только
легкое недомогание. Жду срока новой
повторной вакцинации. Вакцина помо-
жет организму эффективно бороться с
болезнью и избежать осложнений. Каж-
дый из нас выбирает способы защиты
себя и своих близких от болезней.

- Ольга Анатольевна, здоровья вам,
вашим коллегам и всем нам.

Марина НИКОНОРОВА
Фото Артура САУТИЕВА
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С любовью
к каждому ребёнку

Воспитатель детского сада «Колокольчик» Марина Прокопьева с воспитанниками

Дошкольное образовательное учреждение Большекрасноярского сельского
поселения детский сад «Колокольчик» в 2021 году отметило 50-летний юбилей.
Пройден длинный путь становления, творческого поиска, накопления педагоги-
ческого опыта, наполненного ежедневным кропотливым трудом и заботами. Пе-
режито множество моментов радости и гордости за педагогов и воспитанников.

У самых истоков
Историю детского сада в разные годы

его становления создавали инициатив-
ные и уважаемые сотрудники. Это заве-
дующие, отмеченные почетным зва-
нием «Отличник народного просвеще-
ния»: Г.А. Каргапольцева, Г.А. Понома-
рева, Л.В. Петрачук. Воспитатели: Г.А. Ба-
рышникова, С.В. Шацкова, Т.И. Майер,
Л.Ф. Несмачных, Т.И. Андреева и О.Г. Ша-
банова, также имевшая почетное зва-
ние «Отличник народного просвеще-
ния». Много лет отдала заботе о здоро-
вье воспитанников медицинская сестра
С.В. Шабалдина. Вкусными завтраками
и обедами деток обеспечивали повара,
за чистотой и уютом следили помощ-
ники воспитателей, белоснежное белье
для деток готовила прачка. Это высоко-
квалифицированные специалисты, с ог-
ромным жизненным и творческим по-
тенциалом, посвятившие годы жизни
воспитанию подрастающего поколения.

Сплоченный
коллектив -

залог успеха
Сад был рассчитан на 90 мест, сейчас

здесь функционирует 2 группы: младшая
(1,5 - 3 лет) и старшая (4 - 7 лет) общим
количеством воспитанников - 48. Также
действует консультативно-методический
пункт, где охвачено 13 семей и группа
кратковременного пребывания для ше-
сти ребят. Здесь проводится консульта-
тивная работа в целях обеспечения
единства и преемственности семейного
и общественного воспитания детей,
оказание методической помощи ро-
дителям.

Заведующая Елена Анатольевна Пор-
шнева - инициативный и компетентный
руководитель, с отличными профессио-
нальными навыками. В учреждении,
ставшим ей родным, она трудится 35 лет,
из них 19 - на занимаемой должности.

- Наш детский сад сегодня - развива-
ющееся в соответствии с современными
тенденциями дошкольное учреждение, -

рассказывает Елена Анатольевна. - Кол-
лектив идет в ногу со временем, учится
и профессионально растет. Внедряются
новые программы и инновационные
технологии. Успешно создаются условия
для реализации государственного обра-
зовательного стандарта. Мы соответст-
вуем высокому уровню воспитательной
деятельности педагогов. Для грамот-
ного обучения детей специалистам пре-
доставлена хорошая материально-техни-
ческая база. Отлично налажена ра-
бота с медицинским учреждением,
совместно с ФАПом мы ведем учет но-
ворожденных, прибывших, убывших
детей. Благодаря этому имеется возмож-
ность прогнозирования будущих набо-
ров. Детский сад на протяжении многих
лет сотрудничает с советом ветеранов,
сельским ДК, библиотекой и Больше-
красноярской школой. В коллективе
сложилась благоприятная атмосфера
дружбы и взаимовыручки.

Сейчас в нем трудится 11 сотрудни-
ков. Рядом с педагогическим составом
работают специалисты хозяйственной
направленности: помощники воспита-
теля, повар, завхоз, сторожа. Это ко-
манда единомышленников, создающих
комфортные и безопасные условия пре-
бывания воспитанников. Их стараниями
детский сад ежедневно встречает ребят
свежестью, чистотой и вкусными арома-
тами из кухни. Более двадцати лет по-
святила заботе о малышах помощник
воспитателя Галина Николаевна Лу-
кина. Она умела находить подход ко
всем воспитанникам, добросовестно и
искренне охраняя хрупкий мир детства.
Сейчас она на заслуженном отдыхе.

В детском саду на пути формиро-
вания самых важных основ жизни чело-
века его сопровождают и поддержи-
вают опытные специалисты. Благодаря
их любви, заботе, эмоциональной бли-
зости и поддержке ребенок растет и раз-
вивается с чувством доверия к людям и
окружающему миру. Здесь раздается
детский смех, а если у кого-то выступают
слезы, то воспитатель обязательно уте-

шит. Педагоги «Колокольчика» Наталья
Григорьевна Цыганкова (стаж 33 года),
Татьяна Сергеевна Труфанова (стаж
15 лет), Марина Владимировна Прокопь-
ева (стаж 23 года) - профессионалы
своего дела, любящие работу и детей.

Главное -
любовь к детям

Марина Прокопьева творческая лич-
ность, владеющая различными навы-
ками и талантами. Преданная профес-
сии и проверенная временем, воспита-
тель ежедневно создает условия для гар-
моничного развития каждого ребенка.
Она умело выстраивает работу в группе
и организовывает мероприятия с роди-
телями. Всегда приветливая, каждое
утро с улыбкой встречает деток.

- Проработав воспитателем много лет,
я не жалею, что выбрала именно эту
профессию, - говорит педагог. - Подра-
стающее поколение - самое ценное, что
у нас есть, это наше будущее. Чужих
детей для меня не бывает, я всех люблю
одинаково и как своих. В современном
мире гаджетов они более свободные и
самостоятельные. Я учу их дружить, доб-
рожелательно относиться друг к другу,
любить близких, беречь игрушки, читать
книжки.

На мой вопрос «Почему она выбрала
профессию именно педагога дошколь-
ного учреждения?» Марина Владими-
ровна с улыбкой ответила:

- Когда я сама была воспитанницей
нашего детского сада, моим кумиром
была воспитатель Ольга Григорьевна
Шабанова. Она вырастила не одно по-
коление красноярских детей, ее помнят
и уважают. Думаю, во многом благодаря
этой чуткой и мудрой женщине я нашла
свою профессию. Впоследствии мы
стали коллегами. Ольга Григорьевна
была для меня эталоном воспитателя.
Она всегда приходила на работу с хоро-
шим настроением и улыбкой. Человек с
большой, доброй душой, она старалась
помочь людям, хотя сама порой нужда-
лась в этой помощи. Я ей безмерно
благодарна.

Среди коллег Марина Прокопьева
нашла уважение и авторитет. В ней уди-
вительным образом сочетаются огром-
ное трудолюбие, любовь к профессии и
детям, стремление к совершенствованию
педагогического мастерства. Ее ма-
лыши активно принимают участие во все-
возможных конкурсах и акциях. Не-
однократно становились победителями
и призерами на фестивалях детского
творчества. Умело и ненавязчиво нахо-
дит общий язык и с родителями.

- Так получается, что я вхожу в жизнь
ребенка и его семьи, родители дове-
ряют мне самое дорогое - свое дитя.
Для меня важно сохранить их доверие и
укрепить его, - отметила она.

Существует мнение, что работать вос-
питателем очень легко. Разве сложно
целый день гулять, играть, рисовать,
учить стихи и песенки? Кажется, просто!
Но это не так. Работа педагогом до-
школьного учреждения - каждодневный
кропотливый труд, требующий много
любви, терпения, сил и самоотдачи.
Детский сад для ребенка - это волшеб-
ная страна, незабываемые моменты
первых открытий, успехов, достижений и
побед. Работать в таком месте может
не каждый, а только люди с открытой
душой, заботливым и любящим сердцем,
способные осознавать ценности каж-
дого мгновения в жизни малышей.

Марина УСОЛЬЦЕВА
Фото автора

Жители Тюменской области смогут
бесплатно подвести природный газ к
границам своих участков после 1 но-
ября 2021 года. Дата определена по-
становлением Правительства РФ.

Напомним, в Тюменской области под-
ключение объектов капитального стро-
ительства к сетям газораспределения
происходит в соответствии с действую-
щими правилами, утвержденными поста-
новлением Правительства РФ от
30 декабря 2013 года № 1314. Согласно
документу, возможность подключения
домовладений без привлечения средств
населения не предусмотрена.

12 июня этого года Федеральная ан-
тимонопольная служба РФ разместила
информацию об особенностях подклю-
чения объектов капитального строитель-
ства в рамках догазификации без при-
влечения средств граждан. Нормативно-
правовые акты, направленные на реа-
лизацию новых положений, должны
быть подготовлены Правительством
России до 1 ноября 2021 года.

«Тогда у жителей региона появится
возможность бесплатного подключения
домовладений, расположенных вблизи
внутрипоселковых газопроводов. Соб-
ственные средства им придется напра-
вить на создание инфраструктуры в гра-
ницах своих земельных участков и по-
купку газоиспользующего  оборудова-
ния», - отмечают эксперты.

1 июня Государственная Дума РФ
приняла в третьем чтении изменения
в закон о газоснабжении. Согласно им,
природный газ до границ участков
домовладений будет подводиться без
привлечения средств граждан.

ИА «Тюменская линия»
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Жители смогут
бесплатно

подвести газ

Смотрим
праздник
онлайн

В августе 2021 года исполняется
77 лет со дня образования Тюменской
области.

В связи со складывающейся санитар-
но-эпидемиологической ситуацией при-
нято решение традиционное праздно-
вание в текущем году перевести в он-
лайн-формат. Данные обстоятельства не
помешают отметить праздничную для
всех нас дату.

Для жителей Тюменской области пла-
нируется показ праздничной концертной
программы, посвященной 77-й годов-
щине со дня образования Тюменской об-
ласти, с включением в нее официаль-
ных поздравлений, трансляция которой
запланирована 13 августа в 20 час.
на телеканале «Тюменское время»
(21 канал), а также в сети Интернет:

- на официальном портале органов го-
сударственной власти Тюменской обла-
сти https://admtyumen.ru;

- в социальных сетях: «Одноклас-
сники» https://ok.ru (в сообществах
«Тюменская область» и «Активная
Тюмень»), https://vk.com/tyumenactiv
(в сообществе «Активная Тюмень»),
Facebook https://www.facebook.com
(в сообществе «Активная Тюмень»).

Соб. инф.

 Â ÐÅÃÈÎÍÅ


